



Drucksachen-Nr.
4345/2009-2014

Datum:
12.06.2012

**An die Vorsitzende/den Vorsitzenden des
Stadtentwicklungsausschusses**

Anfrage

Gremium	Sitzung am	Öffentlichkeitsstatus
Stadtentwicklungsausschuss	03.07.2012	öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes):

Einrichtung der Isselhorster Straße als Radfahrstraße

Text der Anfrage:

Was spricht dagegen, die Isselhorster Straße in Bi-Ummeln als Radfahrstraße mit Tempo 30 einzurichten?

Begründung:

Die Isselhorster Straße ist Bestandteil des Radfernweges „Hellweg-Weser“. Der Radweg wird insbesondere an den Wochenenden von Radfahrern intensiv genutzt. Die Fahrbahnbreite entspricht mehr einem landwirtschaftlichen Versorgungsweg als einer Autostraße, trotzdem wird sie zunehmend von eiligen Autofahrern als beliebter Schleichweg benutzt.

Auf Isselhorster Seite wurde bereits eine Höchstgeschwindigkeit von 30 km/h eingerichtet. Die Einrichtung als Radfahrstraße mit Tempo 30 würde die Attraktivität des Bielefelder Radwegenetzes steigern und die alltägliche Radmobilität fördern.

Unterschrift:

gez. Schmelz

